



Con el siete en la poesía

"Había una vez siete poetas que vivían en el mundo. Hubo libros que escribieron. Hubo quienes los leyeron. Eran siete. Son siete. Y estos siete invitaron a otros siete que viven en la ciudad en que usted vive, para que el día siete, a las siete, lean los poemas publicados recientemente". La invitación-trabalenguas la hace un grupo de poetas jóvenes, que por distintos motivos reside fuera del país, y que para presentar *Araucanía* se reunieron en Chile nuevamente.

El libro, que será presentado en la librería Altamira, Huérfanos 669, local II, está compuesto por textos pertene-

cientes a Antonio Arévalo, Luis Alberto Cociña, Mauricio Electorat, Bruno Montañé, Andrés Morales, Cristóbal Santa Cruz, Felipe Tupper, y han sido ilustrados por el pintor Francisco J. Smythe.

Los "siete" encargados de presentarlos serán Damiela Eltit, Santiago Elordi, Arturo Fontaine Talavera, Leonardo Gaggero, Diego Maquiera, Gonzalo Muñoz y Cristián Warnken.

Araucanía fue publicado recientemente en Roma, por las ediciones Palimpsesto de Roma y Florencia, a cargo de Antonio Arévalo y Francisco Smythe.

000158814
negative negative, 250, 5-1-1981.1.21

Con el siete en la poesía [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con el siete en la poesía [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)